

An die Medien

Informationsveranstaltung der Energiefachstelle des Kantons Schaffhausen

Energieapéro: Gebäudesanierung im Vordergrund

Sanieren und profitieren – unter diesem Motto steht das national harmonisierte Gebäudeprogramm der Kantone. Die Energiefachstelle des Kantons Schaffhausen stellt es im Rahmen des Energieapéros dem Publikum vor. Die Veranstaltung findet am Dienstag, 23. März 2010, um 17.15 Uhr im Haberhaus in Schaffhausen statt.

Auf 2010 haben Kantone und Bund das neue harmonisierte **Gebäudeprogramm** der Kantone lanciert (www.dasgebaeudeprogramm.ch). Mit einem Teil der CO₂-Abgabe auf Brennstoffe fördern alle Kantone zu denselben Bedingungen klimafreundliche Gebäudesanierungen. Konkret unterstützt das Gebäudeprogramm die verbesserte Wärmedämmung von Einzelbauteilen wie Fenster, Wand, Boden und Dach in bestehenden, beheizten Gebäuden (Baujahr vor 2000).

Im Rahmen des Energieapéros stellt **Regierungsrat Reto Dubach und die Energiefachstelle das Förderprogramm 2010** des Kantons Schaffhausen und das neue Gebäudeprogramm vor.

«**Graue Energie**» gehört zu den weiteren Themen der Veranstaltung. Fragen zum Energieaufwand bei der Herstellung von Solaranlagen oder Wärmedämmungen stehen dabei im Mittelpunkt. Zudem erhält das Publikum einen Einblick in die heutigen Möglichkeiten der **Beleuchtungseffizienz** mit neuen, innovativen Lichtquellen sowie eine Präsentation zum cleveren **Stromspargerät «Ecoman»**, welches die Standby-Verluste automatisch eliminiert.

Der Energieapéro (kostenlos) findet am Dienstag, 23. März 2010, im Haberhaus (Keller) in Schaffhausen von 17.15 bis 19.15 Uhr statt. Im Anschluss offeriert die Energiefachstelle einen Apéro. Er ermöglicht dem Publikum sich im Gespräch mit den aktuellen Themen auseinanderzusetzen. Weitere Informationen sowie Angaben zur Anmeldung finden sich auf der Webseite

www.energieagenda.ch, dem Weiterbildungsportal der Energiefachstelle des Kantons Schaffhausen oder unter Telefon 052 724 24 26.